

## INQUIETUDES A PROPÓSITO DE LAS ELECCIONES

El 17 de enero de 2007 tomaban posesión siete compañeros como miembros de la Junta de Gobierno del REICAZ, con un mandato de cuatro años. Actualmente se mantienen el Vicedecano y la Tesorera.

En septiembre de 2007, dimitía el Diputado 3º, Carlos Sánchez Noailles. En septiembre de 2008 se presenta a Diputado 2º (candidatura de A. Morán).

En mayo de 2008, dimitía el Secretario, Luis Tomás García Medrano. En septiembre de 2008 se presenta a Secretario (candidatura A. Morán).

En julio de 2008 dimitían (convocatoria electoral) para presentarse en septiembre de 2008: Antonio Morán Durán como Diputado 4º, a Decano; Cristóbal Ramo Frontiñán como Diputado 8º a Diputado 6º; Ramón Campos García como Diputado 9º a Diputado 7º; y Yolanda Mompel Lasheras como Bibliotecaria a Bibliotecaria.

A esta fecha los colegiados desconocemos el motivo/os vinculados a la gestión colegial, de tales dimisiones y de la nueva presentación, “no es el momento de hablar sobre lo que ha pasado” nos dice A. Morán en su carta de presentación; lo hemos hecho, continua “para estar todos los candidatos (los suyos) en igualdad de condiciones”.

Sin embargo, la fuerte personalidad de unos y la legítima ambición de otros ha paralizado la vida colegial, sus proyectos y la gestión diaria, de manera progresiva durante el último año.

Hemos perdido una excepcional oportunidad de proyectar la imagen externa del REICAZ con ocasión del desarrollo de nuestra Exposición Internacional. Constatada la actual situación de grave crisis económica y las reducciones presupuestarias que implica la misma (internas/externas), parece evidente la necesidad de cambiar profundamente no sólo la motivación de los empleados (24) del REICAZ sino su estructura de funcionamiento, para hacerla más flexible, rigurosa y operativa.

Así las cosas, nuestra candidatura no ha integrado (no ha querido integrar) a ningún miembro de la actual Junta de Gobierno (saliente o dimisionaria).

Nuestro proyecto nace del entusiasmo y del rigor, del equilibrio y la integración de la realidad económica, política y social de nuestra comunidad. Excluye debates doctrinales y se proyecta en un mandato de cuatro años, con un solo interés: los colegiados.

Queremos gestionar eficazmente los medios personales y materiales del REICAZ; hacer realidad un sistema de previsión social para todos los colegiados (sin exclusión); luchar por el rigor profesional continuo (formación previa; inicial y permanente); dignificar el turno de oficio; actualizar los criterios de honorarios en el marco de las reglas de la libre competencia; exigir unas actuaciones profesionales ajustadas a criterios éticos y deontológicos,...

Por todo ello, os pedimos responsablemente vuestra participación en el proceso electoral del Colegio, que se cierra el próximo jueves, 2 de octubre de 2008.

Un cordial saludo y un abrazo de,

Ignacio Gutiérrez Arrudi  
Candidato a Decano